



Le morceau du jour ! #19

publié le 09/04/2020

Cela faisait une éternité que je n'avais pas entendu cette chanson.

Les cinéphiles d'entre-vous (pour ne pas écrire les vieux ☺) connaissez déjà ce morceau.

Mais j'espère vraiment le faire découvrir à certains.

J'aime trop cette sensation de découverte de l'inconnu, et l'émotion, le frisson qui en ressort.

C'est le cas de cette chanson *Calling you, Jevetta Steele, 1987* [↗](#). Mais aussi du film *Bagdad Café* [↗](#).

Une chanson à écouter au casque ou sur de très bonnes enceintes !

Encore un film qui fait pleurer mais il est vraiment beau et rempli d'ondes positives. J'espère pouvoir en discuter avec les élèves curieux, qui le découvriront peut-être.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.